

Wetterbedingte Absackung von Gräbern

Wiederherrichtung von abgesackten Grabstätten auf städtischen Friedhöfen

Kerpen, 26.07.2021

In Folge der erheblichen Niederschläge der vergangenen Zeit wurden auf den städtischen Friedhöfen zahlreiche Grabstätten festgestellt, die zum Teil erheblich abgesackt sind. Auch die angrenzenden Seitenwege der Grabstätten sind hiervon in vielen Fällen betroffen.

Die Friedhofsverwaltung wird die Nutzungsberechtigten der festgestellten abgesackten Grabstätten sukzessive benachrichtigen.

Die Grabstätten sind durch die Nutzungsberechtigten mittels Mutterboden wieder vollständig zu verfüllen, um einerseits Folgeschäden an den Grabstätten und andererseits die mit der Absackung einhergehende Unfallgefahr für Friedhofsbesucherinnen und -besucher zu vermeiden.

Hierfür stehen auf den Friedhöfen Handschubkarren zur Verfügung, die im Rahmen eines Pfandsystems kostenlos genutzt werden können.

Das Füllmaterial für die Grabstätten stellt die Friedhofsverwaltung in den kommenden Tagen kostenlos auf den Friedhöfen an den bekannten Ablageplätzen zur Verfügung.

Die Seitenwege der abgesackten Grabstätten werden durch das Friedhofspersonal befestigt. Eine wirkungsvolle Befestigung der Seitenwege kann erst dann erfolgen, wenn die betroffenen Grabstätten durch die Nutzungsberechtigten wieder vollständig verfüllt wurden.